

## Exageró el FMI sobre el PIB: Carstens (El Financiero 14/04/08)

Exageró el FMI sobre el PIB: Carstens (El Financiero 14/04/08) Alicia Salgado / enviada Lunes, 14 de abril de 2008 La perspectiva se mantiene en 2.8% anual, enfatiza. No veo razón para revisar nuestro pronóstico, dice. Delegación mexicana intercambiará puntos de vista con el Fondo. Agustín Carstens. WASHINGTON, DC, 13 de abril.- "No veo ninguna razón para revisar nuestro pronóstico de crecimiento económico para este año, que se mantiene en 2.8 por ciento", afirmó el secretario de Hacienda y Crédito Público, Agustín Carstens. En su opinión, el Fondo Monetario Internacional (FMI) exageró en el recorte que realizó de la perspectiva de crecimiento económico, de 2.6 a 2.0 por ciento para 2008 y de 3.0 a 2.3 por ciento para el año que entra. "La reducción del pronóstico de crecimiento (de la economía mexicana) a 2.0 por ciento que realizó el FMI el pasado miércoles, se desprende fundamentalmente de una extrapolación casi lineal de la corrección a la baja que hizo del crecimiento de la economía de Estados Unidos, y este último hecho, casi universalmente, fue calificado como algo exagerado en estas reuniones de primavera y nosotros coincidimos", dijo el funcionario hoy aquí. Adelantó que en los próximos días se encontrará una delegación mexicana con representantes del organismo, pues acordaron en una reunión específica intercambiar puntos de vista. "La oficina del Hemisferio Occidental del FMI no incorporó en sus previsiones los efectos de las medidas contracíclicas recientemente tomadas por México ni su alcance, y entendieron por eso el porqué no compartíamos su pronóstico", apuntó en rueda de prensa en la sede de la oficina de México en el Banco Mundial. "En conversaciones más cercanas con ellos, reconocieron que no habían incorporado plenamente las acciones que habíamos tomado y, por lo mismo, entendieron por qué no compartíamos su pronósticos y acordamos realizar reuniones pronto para hacerles ver el alcance de las medidas que está tomando México", acotó Carstens. Y afirmó contundente: "No tenemos razón alguna para revisar nuestro pronóstico, las cifras que hemos visto hasta ahora han venido bastante bien y el pronóstico de 2.8 por ciento para 2008 lo sostiene la Secretaría de Hacienda." También indicó que en materia de inflación, el tema es más acotado en el caso de México, porque no tenemos un problema de escasez y el INPC está bastante contenido y en ruta con lo que ha planteado el Banco de México y espera el mercado. "Por ello, las luces de alarma no corresponden al caso de México, más porque el precio de la gasolina ha aumentado a tasa muy moderada y el efecto de desplazamiento sobre otros productos no se ha dado."

Contagio limitado En otro momento y sin reevaluar su pronóstico de crecimiento económico para México en 2008, el FMI reconoció que en esta ocasión la economía mexicana podría salir menos afectada por la desaceleración en EU que en crisis precedentes. En una declaración "espontánea", Anoop Singh, director del Departamento del Hemisferio Occidental del FMI, señaló en rueda de prensa el pasado viernes que "estaban observando que la situación fiscal (de México) ha permitido introducir algún estímulo en la actividad económica, especialmente derivado de los ingresos extraordinarios de los elevados precios del petróleo". Singh comentó: "Estuve discutiendo con mis colegas hace un par de días lo que significa para México nuestro pronóstico y, luego de un cuidadoso análisis, comparto la visión expresada por el gobernador del Banco de México la semana pasada en la Convención Bancaria. "Compartimos su punto de vista de que hasta ahora, el contagio de la crisis financiera (en EU) ha sido limitado, porque los bancos mexicanos tenían una muy pequeña exposición en activos subprime y porque el crédito (en materia económica) tampoco se observa un ajuste, pues la demanda interna continúa teniendo fortaleza propia, además de que la actividad industrial estadounidense no ha sido el principal factor que explica la crisis, sino el sector vivienda, lo que hace a México menos vulnerable en materia de desaceleración." No obstante, mantuvo en 2.0 por ciento la estimación de crecimiento del PIB para este año. Subrayó que en materia de inflación, "el manejo ha sido impecable, pero la prioridad será evitar que se contagien las presiones derivadas de aumento de precios de alimentos y energía sobre los salarios, principalmente".